

Leitthema Main topic

Ambulante und kurzzeitstationäre Chirurgie. Möglichkeiten und Grenzen. Teil 1
Redaktion: J. Jähne

J. Jähne

Editorial: Möglichkeiten und Grenzen ambulanter und kurzzeitstationärer Chirurgie

111

Editorial: Potential and limitations of outpatient and short-stay surgery

M. Lungen · K. W. Lauterbach

Gesundheitspolitischer Rahmen für die ambulante und kurzzeitstationäre Chirurgie.

Hintergründe, Fakten und zukünftige Lösungsansätze

113

On health policy regulating ambulatory and short-stay surgery in Germany

M. L. Hansis

Qualitätssicherung beim ambulanten Operieren

120

Quality assurance for ambulatory surgery

V. Schumpelick · M. Stumpf · R. Schwab

Leistenhernienchirurgie als ambulante und kurzzeitstationäre Chirurgie. Möglichkeiten und Grenzen

126

Day-case inguinal hernia surgery – indications and limitations

H. Dralle · C. Sekulla · K. Lorenz · St. Grond · B. Irmischer

Ambulante und kurzzeitstationäre Schilddrüsen- und Nebenschilddrüsenchirurgie

131

Outpatient and short-stay thyroid and parathyroid surgery

J. Fahlke · F. Eder · M. Pross · H. Lippert

Chirurgisch-onkologische Therapiemaßnahmen in der ambulanten und kurzzeitstationären Chirurgie

144

Oncosurgical therapies in outpatient and short term inpatient surgery

Originalia Original papers

B. Luther · K. M. Balzer · P. Reinecke · R. Wassmuth · W. Sandmann

Die homologe Venentransplantation zur kruropedalen arteriellen Rekonstruktion

153

Cruropedal arterial reconstruction with homologous vein grafts

C. Hasse · M. Brune · S. Bachmann · W. Lorenz · M. Rothmund · H. Sitter

Laterale, partielle Sphinkteromyotomie zur Therapie der chronischen Analfissur. Langzeitergebnisse einer epidemiologischen Kohortenstudie

160

Therapy of chronic anal fissure by lateral sphincterotomy: a epidemiologic cohort trial with long-term results

W. Kneist · A. Terzic · J. Burghardt · A. Heintz · T. Junginger

Selektion von Patienten mit Rektumtumoren zur lokalen Exzision aufgrund der präoperativen Diagnostik.

168

Ergebnisse einer konsekutiven Erfassungsstudie von 552 Patienten

Selection of patients with rectal tumors for local excision based on preoperative diagnostics. Results of 552 consecutively operated patients with radiofrequency coagulation

S. A. Esenwein · J. Fritz · H.-M. Klinger · C. Gaissmaier · F. Martini · S. Sell

Radiolunäre und radioskapholunäre Arthrodesen bei chronischer Polyarthrit. Klinische und radiologische Nachuntersuchung an 32 Fällen

176

Radiolunate and radioscapulohumeral arthrodesis in rheumatoid arthritis – a clinical and radiological follow-up study in 32 cases